



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

VOIRIES

Bambouchine, Dragage à droite, Sibang-Montalier, Aké-bé-Ville-La Peyrie... Plusieurs chantiers sont actuellement à l'arrêt, au grand dam des usagers obligés d'emprunter des voies remplies de crevasses quand il ne s'agit pas d'un simple rafistolage. Où vont les crédits alloués à ces travaux ?

Page 4

HAÏTI

Le président haïtien Jovenel Moïse a été assassiné tôt hier à son domicile. Il avait 53 ans et était en fonction depuis février 2017. Une disparition qui risque de déstabiliser un peu plus le pays le plus pauvre des Amériques, déjà confronté à une double crise politique et sécuritaire.

CHUO : UN COUP DE VIEUX

EN visite sur place en début de semaine, le ministre de la Santé Guy-Patrick Obiang Ndong s'est ému de l'état de vétusté avancé du Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO), cinq ans seulement après sa mise en service officielle. Et ce, malgré des investissements colossaux, dont ceux liés à son entretien. Une évaluation totale de sa rénovation devrait être faite prochainement.

Page 2



POUR MOI QUOI...

C'EST la crainte que l'on pouvait avoir par rapport à cette opération visant à libérer le domaine public, lancée voilà deux semaines et demie par le gouvernement : qu'elle finisse par ressembler à un coup d'épée dans l'eau. On voit en effet ces derniers jours des vendeurs, par petits groupes, réinvestir les accotements, les trottoirs et, même, les bouts de chaussée d'où ils avaient été chassés.

D'accord, cette activité de leur part se déroule un peu à la sauvette. Ils peuvent ainsi détaler à la vue du premier camion des forces de l'ordre. Mais on sait comment ça fonctionne : on est traqué, mais on revient quand même, subrepticement, tous les jours. Le jeu du chat et de la souris, quoi. Et une sorte de guerre d'usure dont sont jusque-là sortis vainqueurs les commerçants, favorisant l'anarchie contre laquelle l'Etat a décidé de lutter.

On a envie de dire à ces autorités de tenir bon, cette fois. Entre marchandises vendues parfois en pleine chaussée, voitures en stationnement et piétons se faufilant au milieu des deux, ce n'était plus possible. Aujourd'hui, personne ne se plaindrait de la fluidité avec laquelle on peut désormais se déplacer en ces endroits où, il y a quelques jours, on perdait un temps fou à trouver son chemin.

Une fois qu'on s'est réjoui ainsi, il va falloir que le même Etat fouettard fasse un geste en direction de toutes ces couches frappées et par la crise sanitaire et par la crise économique. Parce que les quelques dolèrs récoltés en bordure de route permettent tout de même de faire bouillir la marmite.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit